

# Surgen Nuevas Presiones Para que Isabel Martínez Pida Otra Licencia

**Robledo Desmintió que el Senado Haya Emplazado a la Presidente a Dejar el Cargo.- Lanusse Negó que Fuera Candidato Presidencial.- "Estamos en Guerra", Dice el Jefe de Prensa del Gobierno**

(UPL, AFF y IPS)

**BUENOS AIRES, 14 de noviembre.**—El ministro del Interior, Angel Robledo, negó versiones de prensa difundidas hoy en el sentido de que líderes del Senado han dado plazo hasta el 19 del corriente a la presidente Isabel Martínez para que renuncie.

Los diarios dicen que los jefes de los grupos políticos en el Senado pidieron a Robledo que le convenciera de la necesidad de su renuncia. Si ello no ocurre el Senado pedirá a un grupo de médicos que examine a la presidente para determinar su salud mental, dice la versión.

Robledo declaró en un comunicado que es "absolutamente falso" que ese asunto haya sido tratado durante su conversación con líderes del Senado.

Según las versiones circulantes, los líderes de los distintos bloques, incluyendo al mismo partido justicialista, el justicialismo, habrían decidido emplazar a la jefa de Estado, para que antes del miércoles próximo concrete un nuevo pedido de licencia o, al menos, realice un viaje no oficial al exterior, a raíz de que se ha llegado a una "situación límite" por la prolongada enfermedad de la señora Martínez.

## EXAMEN MEDICO

A su vez, la Junta Promotora Nacional del Partido Peronista Auténtico (PPA) elevó una propuesta a todos los bloques de la Cámara de Diputados de la nación para que se designe una junta médica que examine a la señora Martínez "ante el grave problema de Estado que significa el deterioro de la salud de la presidente de la República, con las implicancias reales o presuntas concernientes a la capacitación siccosomática para el ejercicio del cargo".

La presidenta salió ya de

la clínica donde estaba reclusa y se instaló en la residencia oficial de Los Olivos.

Antes que esta aconteciera, deliberó con los miembros del gabinete nacional. Durante la reunión, que había sido solicitada reiteradamente por los ministros, se resolvió rechazar la investigación de la Cámara de Diputados, relativa al manejo de fondos del Ministerio de Bienestar Social (MBS), por considerarla inconstitucional.

También se analizó la posibilidad de decretar una intervención federal a la provincia de Buenos Aires, la más importante del país, cuyo gobernador, Victorio Cabalro, se encuentra en franco estado de rebeldía para con la cúpula dirigente del Partido Justicialista y ha sido expulsado del mismo.

## "GUERRA"

Por otro lado, el nuevo secretario de Prensa y Difusión de la Presidencia de la Nación, Eloy Reborá, dijo en sus primeras declaraciones públicas que "estamos en guerra". Lo hizo después de asumir el cargo para el que fue designado ayer, en reemplazo del renunciante Enrique Olmedo.

Requerido posteriormente por los periodistas para que ampliara esa expresión, el funcionario explicó que "el ejército tiene bajas en la lucha contra la subversión".

## LANUSSE SE DESLIGA DE LA POSTULACION

Entre tanto el ex presidente general Alejandro Lanusse desautorizó en una declaración al Partido Unión del Pueblo Adelante (UDELPA) la postulación de su nombre para los comicios presidenciales de 1977.

UDELPA había lanzado el miércoles la virtual candidatura del general Lanusse para esos comicios, aclarando que esa decisión no era del conocimiento del ex presidente, sino que era "únicamente la expresión de un deseo de proponer a un hombre público, porque entendemos que hay ciudadanos que pertenecen al patrimonio del país".

## MAGRAS FINANZAS

Respecto a la débil economía del país Argentina giró hoy el total del préstamo de 90 millones de dólares, concedidos por el Fondo Monetario Internacional (FMI) para aliviar el deterioro de su balanza de pagos.

El directorio del FMI concedió el préstamo el pasado 30 de octubre, con cargo a las llamadas facilidades petroleras. Se estima que el crédito será suficiente para ayudar a resolver los problemas financieros argentinos, agudizando por la alta tasa de inflación.

Medios financieros dijeron que los recursos aliviarán, en parte, los graves problemas de balanza de pagos que afronta la nación, por los altos precios del petróleo de importación.

Por su parte, el secretario de Comercio Exterior, Leopoldo Tettamanti, afirmó hoy que su país pedirá la prórroga por un año del acuerdo económico firmado con la Comunidad Económica Europea (CEE).

## "EL CAUDILLO", LIGADO A LA AAA

En otro sentido, el diputado justicialista Jesús Porto pidió que sean arrestados durante 30 días los responsables del semanario *El Caudillo* al que vinculó con la banda terrorista "Triple A".

Porto, que adquirió notoriedad hace unos meses por sus ataques al ministro José López Rega, y sus aliados políticos, planteó ayer en el Congreso una cuestión de privilegio contra la revista *El Caudillo*, partidaria de López Rega.

El legislador renunció que el semanario lo amenazó de muerte y violó los fueros parlamentarios de otros diputados, además de haber insultado a diversos dirigentes políticos.

Porto agregó que la Alianza Anticomunista Argentina (Triple A), responsable de innumerables crímenes políticos, tenía como sede la misma redacción de *El Caudillo*, lo cual, siguió diciendo, fue confirmado por un teniente primero del ejército.

Respecto a los actos de violencia según informó la policía de la provincia de Santa Fe, sus efectivos frustraron un intento de fuga de 51 reclusos registrado en la mañana de hoy en la Alcaidía de la ciudad de Rafaela, 500 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Entre los detenidos que intentaron la fuga, se cuentan varias personas vinculadas con el ataque al regimiento 29 de la ciudad de Formosa, hecho registrado el 5 de octubre pasado.

Además 2 cadáveres calcinados y desfigurados, uno de ellos aparentemente por efectos de un explosivo, fueron hallados en lugares separados mientras por lo menos 8 ataques y atentados se registraban en otras partes del país.